



El Sepla propone un mediador para negociar con la dirección de Iberia

REDACCIÓN / LA VOZ

El conflicto entre los pilotos de Iberia y la compañía registró un nuevo capítulo. El sindicato Sepla propuso ayer que se nombre un mediador para tratar el asunto de la creación de la *low cost* Iberia Express y, sobre todo, la externalización de cuarenta aviones de la empresa matriz. Incluso dieron un nombre. Recomiendan que sea el catedrático del Derecho del Trabajo y Seguridad Social de la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca Manuel Carlos Palomeque López, que ya ha partici-

pado en la resolución de otros conflictos laborales semejantes. Al menos, eso es lo que apuntaron en una nota escrita remitida después de una reunión mantenida con la aerolínea.

Un portavoz de los pilotos indicó a la agencia Efe que Iberia ha recibido bien la propuesta y prometido estudiarla, aunque no fijó un plazo de respuesta.

El enfrentamiento que mantienen Iberia y sus pilotos ya ha ocasionado varias jornadas de huelga y actualmente están convocados paros para los días 13, 17, 20, 24 y 29 febrero. En el

caso del próximo lunes ya están marcados los servicios mínimos. Según detalla Efe, se realizarán el 50 %, redondeado por exceso, de los vuelos entre ciudades españolas peninsulares cuyo medio alternativo de transporte público signifique un recorrido de 500 kilómetros o más o supere las cinco horas de duración. Habrá un 25 %, redondeado por exceso, de los vuelos entre ciudades españolas cuando la alternativa en transporte público implique un recorrido de menos de 500 kilómetros o un tiempo inferior a cinco horas.